Evo Morales s'entretient à La Havane avec Fidel Castro



La Havane, 23 mai, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, s'est entretenu cette fin de semaine à La Havane avec Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine.

Peu avant de conclure samedi, sa visite officielle à Cuba, le président bolivien a voulu rendre visite à son ami, Fidel. Tous les deux ont remémoré des moments importants des relations entre Cuba et la Bolivie, du processus d'intégration latino-américaine et du rôle qu'ont joué, notamment, les présidents Hugo Chavez, du Venezuela, et Cristina Fernandez, de l'Argentine.

Fidel Castro et Evo Morales ont également abordé les principaux événements qui ont lieu en Amérique Latine, surtout les desseins impérialistes de faire reculer le mouvement politique et social dans la région.



Radio Habana Cuba